

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 14 de Marzo de 2018.

## Los problemas con el pavimento vuelven a retrasar el fin de obra del bidegorri de Behobia

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 14 marzo 2018, 00:11 La mayor parte de los trabajos del paseo peatonal y carril bici de Behobia ya está completada, pero el fin de obra se ha vuelto retrasar, según informó ayer el área de Movilidad, Vía Pública y Obras del Ayuntamiento. Inicialmente, estaba previsto abrir al público el nuevo tramo a comienzos de este año pero el mal tiempo y la lluvia de estos últimos meses obligaron a anunciar una demora derivada de la necesidad de buen tiempo para colocar el pavimento.

Según informó ayer el área de Obras, ha surgido un nuevo problema «cuando se ha empezado a colocar el pavimento previsto en el proyecto y los primeros resultados no han sido los esperados». La solución contemplada era un material en la línea del que se ha colocado «con éxito en otros lugares de la ciudad», como la zona peatonal frente al polideportivo Azken Portu o el paso bajo el puente de la variante en la avenida Iparralde.

Según los servicios técnicos del área, se llevaron a cabo «pruebas para comprobar el funcionamiento sobre este tipo de estructuras» y «el resultado del test fue correcto». Sin embargo, «a las semanas de haber aplicado el pavimento de forma definitiva, con un comportamiento inicial óptimo, éste comenzó a levantarse en la parte del paseo peatonal (el tramo de bidegorri tiene su tratamiento aparte). A pesar de haber aplicado el tratamiento superficial en días sin lluvia, la capa se levantó». Bajo ella y «por causas desconocidas», apareció humedad lo que trajo una «pérdida de adherencia, pese a que el producto estaba garantizado contra la humedad». Dadas estas circunstancias, desde el área se ha optado por «desechar este tratamiento» y ya se trabaja en la definición de uno nuevo «que pueda hacer frente con garantías a las características de la zona, así como a las exigencias de acabados y ligereza. En los próximos días se procederá a realizar tramos de prueba con un nuevo pavimento, si bien, en cualquier caso, hay que recordar que tiene que ser colocado con una temperatura mínima y en días sin lluvia con cierta continuidad», por lo que dependerá del tiempo.

Condicionado también por lo que pauten el cielo, está previsto que el jueves y el viernes se proceda al asfaltado de la carretera paralela al paseo en el tramo entre la intersección con José Mari Franco y la entrada a Behobia. De 9.00 a 20.00 horas, el paso de camiones quedará prohibido y el de coches sentido Behobia se desviará por Darío de Regoyos.